

ひざり 地域ささえあい訪問だより 第335号

ひざり連合自治会・地区社会福祉協議会・民生委員児童委員協議会 2024(令和6)年7月20日



渋沢さん・津田さん・北里さん 新紙幣に登場です！

7月3日、20年ぶりとなる新しい紙幣が発行されました。10000円札に渋沢栄一、5000円札に津田梅子、1000円札に北里柴三郎の肖像が描かれています。新紙幣には「高性能すかし」「3D ホログラム(お札を左右に傾けると肖像の横顔が見える)」などの偽造防止対策が施され、額面の数字が大きくなっています。7月初旬には金融機関が混雑したようでしたが、皆様のお手元に新紙幣が何枚か届いたでしょうか？

現在のお札(福沢諭吉の10000円札、樋口一葉の5000円札、野口英世の1000円札)は引き続き使えます。「今の紙幣が使えなくなる」などの詐欺にあわないように注意しましょう！



日限山駐在所の建替え工事と防犯対策のお知らせです！

「令和6年7月31日から令和7年3月頃までの間、日野交番・日限山駐在所が建替え工事のため運用を停止します。」と港南警察署のホームページに掲載されています。工事の期間中、日野交番・日限山駐在所勤務のお巡りさんは野庭交番で勤務します。用事がある方は野庭交番または港南警察署(045-842-0110)まで連絡してください。担当のお巡りさんが対応します。**緊急の場合は110番通報をしてください！**

6月30日(日)、日限山駐在所のお巡りさんから最近の犯罪について、次のようなお話しがありました。**①特殊詐欺(おれおれサギ)対策**☞留守番電話機能を利用する。知らない番号からの電話には出ない。**②空き巣対策**☞外出時には施錠する。防犯カメラ・二重ドアロック・補助錠対策をする。**③その時対策**☞電話を受けた時はメモを取る。来訪者はドアフォンで確認する。緊急時は家族・知人&110番通報をする。



「リュウゼツラン(龍舌蘭)」 交差点で旧友と再会しました！

6月25日(火)、30~50年に一度開花する「リュウゼツラン」を写真に収めようと、環状2号線「上永谷駅入口」交差点を訪れました。テレビや新聞の報道もあり、一目「リュウゼツラン」を見ようと、交差点には人々が集まっていました。偶然にも16年ぶりに知人と遭遇し、「〇〇さん、リュウゼツランはまさに奇跡の花だね。お互い元気で良かったね。」と再会を喜びあいました。(記:H・W)

発行：ひざり地区民生委員児童委員協議会 会長：和田 弘

お変わりありませんか？



本日の訪問者：担当区域の民生委員児童委員名が記載されます。